



Viele werden sich sicherlich schon gewundert haben, warum in Sachen Fahrradversicherung nach der Umfrage nichts mehr kommt.

Dies liegt vor allem daran, dass das Zusammenstellen der ganzen Informationen gewisse Zeit in Anspruch nimmt.

Deshalb werden wir euch hier jetzt zunächst das Ergebnis der Umfrage vorstellen und in einem späteren Artikel kommt dann der Rest.

Insgesamt haben 101 Besucher an der Umfrage teilgenommen und so sieht das Ergebnis aus [poll id="4"]

Interessanterweise ist in meinem Bekanntenkreis derzeit auch ein Fahrraddiebstahl bekannt.

Sein Fahrrad war bzw. ist über die Hausratversicherung mit einbezogen.

Ich habe vor kurzem eine Mail von ihm erhalten, dass die Versicherung vermutlich nicht bezahlen will, weil hier die sogenannte „Nachtklausel“ zutrifft.

Im Zeitraum von 22.00 Uhr bis 06.00 Uhr ist das Fahrrad angeblich nicht versichert.

Der Zeitraum des Diebstahles ist aber zwischen 18.30 Uhr und 8.30 Uhr.

Ich werde für den kommenden Bericht mal bei den Versicherungen anfragen, was es mit dieser „Nachtklausel“ auf sich hat.

Denn eigentlich ist das ja gerade der Zeitraum in welchem das Fahrrad zu Hause aufbewahrt wird.

Auf die Antworten bin ich selber schon gespannt.

So, das waren jetzt mal die momentanen Infos zum aktuellen Stand.

Ich hoffe, dass der Teil 2 bis Mitte Oktober fertig ist.

Hier könnt ihr die beiden anderen Artikel der Serie nachlesen:

- [Umfrage - Wie ist dein Fahrrad versichert?](#)
- [Die richtige Fahrradversicherung - Teil 2](#)

